



Así lo resolvió la Junta General realizada este 30 de mayo, en la que los Miembros de la Institución guayaquileña ratificaron al Directorio conformado por el Ing. Ernesto Noboa Bejarano como Director; al Ing. Luis Trujillo Bustamante y al Ing. Carlos Andrade, como Primer y Segundo Vicedirector para el periodo 2019 – 2020.

Otro de los puntos resueltos en la Junta General fue el nombramiento del Ing. Roberto Tugendhat Vivar como Director Ejecutivo de la Institución. El Ing. Tugendhat, es un empresario ecuatoriano con más de 42 años de experiencia en el ámbito ejecutivo – empresarial. Fue socio de la PricewaterhouseCoopers y es experto en auditorías y consultorías en entidades financieras, industriales y de servicios.

Con su nombramiento, la Junta de Beneficencia de Guayaquil continúa con la implementación del modelo de transformación e innovación, tanto en su parte administrativa como los servicios solidarios que, por más de 130 años entrega a los ecuatorianos, en salud, educación, atención a niñas y adultos mayores; y cementerios.